

VOLCANO



220V

IP20



LED



VOLCANO LUMINAIRE

Volcano light fixtures are of special customer design. Volcanoes are designed so that white and RGB light blending is avoided. Thus, Volcano serves both as a light source and a decorative dynamic light interior design element.

VULKAN

Die Leuchten in Form von Vulkanen werden kundenspezifisch hergestellt. Die Vulkane werden so konzipiert, dass sich die weiße Farbe und die RGB-Beleuchtung nicht vermischen. Somit ist der Vulkan gleichzeitig eine funktionelle Lichtquelle und ein dekoratives lichtdynamisches Element in einem Raum.

Note:

The light fixture is supplied unassembled, with the light sources included in the set. Must be assembled by our specialists. Installation training is available.

Anmerkung:

Die Leuchte wird zerlegt geliefert, Lichtquellen im Lieferumfang enthalten. Die Montage hat durch Fachpersonal zu erfolgen. Eine Montageschulung ist möglich.

EN

Light source: LED or LED RGB

Power supply: Included. DMX512 control under request.

Body: Aluminum alloy

Diffuser: Soft high impact diffuser

Coating: Powder coating in any basic colour

Extra: A full-colour high-definition UV-printed image can be applied to the diffuser on request.

Light fixtures made to customers' specified dimensions are available on request.

DE

Lichtquelle: LED oder LED RGB

Netzteil: Im Lieferumfang enthalten. Auf Anfrage Lichtsteuerung gemäß Protokoll DMX512

Gehäuse: Aluminiumlegierung

Diffusor: Weich, hochreißfest

Lackierung: Pulverbeschichtung in jeder Farbe der Grundpalette

Optional: Auf Anfrage kann ein Vollfarbbild im UV-Verfahren auf den Diffusor aufgetragen werden. Die Leuchte kann in individueller Größe hergestellt werden.

